

## La Section Sportive Rugby se frotte aux « grands »

Posté le Mardi 27 Janvier 2009, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Ce tournoi d'Excellence pour les sections rugby a été synonyme d'élimination pour notre collège. Nous repartons finalement avec une valise assez pleine.

Après un déplacement dans le calme et la bonne humeur, l'arrivée à Tyrosse sous un grand ciel bleu ne laissait pas présager de telles défaites.

La poule complétée par Peyrehorade et Bayonne est de loin la plus relevée. En effet les peyrehoradais, vainqueurs du dernier tournoi, et Bayonne avec ses automatismes bien huilés, sa force de frappe, ont de quoi faire peur à beaucoup d'écoles de rugby.

Nous démarrons les hostilités face à Peyrehorade qui venant de perdre contre Bayonne lâcha toute sa frustration. Mauvaise entame pour St Jean Bosco, qui réagira en 2ème période afin de proposer une meilleure opposition.

Bayonne aussi nous infligea une véritable punition, avec ces combinaisons dignes du top14

Un groupe se forme dans les défaites, alors travail et abnégation sont les mots clefs de notre future réussite.

Bertrand Bucau



Mots clés: [tournoi](#) , [Tyrosse](#) , [sport](#) , [section sportive Rugby](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)